

### **Productores de Cacao del Putumayo asistirán a Salón del Chocolate de París**

- *Más de 400 familias se han beneficiado del Proyecto Agroemprende cacao, una iniciativa que trabaja para desarrollar una próspera industria cacaotera en Putumayo.*
- *Desde 2018, la calidad del producto regional ha aumentado sustancialmente y las ventas anuales se han multiplicado por más de 30.*
- *El proyecto invitará a dos productores locales a París el próximo Noviembre para asistir al Salón del Chocolate de París y poder exponer su producto a nuevos potenciales mercados internacionales.*

**Puerto Asís, miércoles 30 de agosto de 2023.** Gran Tierra Energy se complace en anunciar los ganadores del concurso del proyecto de cacao Agroemprende de este año, el cual invitará a dos productores locales de cacao del Putumayo a París este próximo mes de Noviembre. Los ganadores asistirán al Salón del Chocolate de París para exhibir sus productos y reunirse con los mayores compradores de cacao del mundo para asegurar nuevas potenciales oportunidades de mercado.

El proyecto Agroemprende cacao (Agroemprende) inició en abril de 2018 y es una iniciativa regional única desarrollada en el departamento de Putumayo en el marco de una alianza con Gran Tierra Energy, el Gobierno de Canadá y la cual es implementada por la Sociedad de Cooperación Internacional para el Desarrollo (SOCODEVI). Putumayo produce una calidad particularmente fina de cacao (las semillas con las que se elabora el chocolate), que escasea en los mercados mundiales. Como resultado, la industria del cacao fue identificada como una importante oportunidad social y económica porque ofrece una buena opción de cultivo a cientos de agricultores de la región. Agroemprende está trabajando para mejorar las condiciones económicas y de vida de las familias rurales a través de la producción y promoción del cacao, incluso mediante la expansión de la cadena de mercado regional del cacao. GTE ha comprometido más de 5 millones de dólares hasta 2025 para la iniciativa que apoya a las empresas familiares productoras de cacao con equipos, plántulas, materiales y capacitación.

“Después de un arduo trabajo durante los últimos cinco años, estamos empezando a ver que la industria del cacao se afianza en la región y es realmente emocionante. Por ejemplo, desde 2018 la calidad del producto regional ha aumentado sustancialmente y las ventas anuales se han multiplicado por más de 30 veces”, afirmó Diego Pérez-Claramunt, Vicepresidente de HSE y Responsabilidad Social Corporativa de Gran Tierra Energy durante el anuncio. Este aumento en las ventas es resultado directo del trabajo que se realiza a través de diversos proyectos como Agroemprende, el Comité Regional del Cacao, el laboratorio de cacao y el mejoramiento de caminos para la movilidad del producto, todos los cuales están brindando a los productores locales el apoyo y las herramientas que necesitan para mejorar la calidad de su cacao y la capacidad de implementar procesos eficientes para aumentar el volumen de sus cultivos.

